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      「実りの秋」も終盤です       
 

先週までは「小春日や岩を噛み居る赤蜻蛉」(村上鬼城)の句を思い起こすような日中の暖かさでしたが、
と ん ぼ

暦の上では立冬が過ぎ、朝夕だいぶ冷え込むようになってきました。「実りの秋」も終盤です。 

先々週は、インフルエンザの感染状況と発熱等の風邪症状を訴える生徒の増加により、感染拡大防止対

策として第３学年閉鎖の対応をとらざるを得ない状況となり、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。

現在はだいぶ落ち着いてきており、中間考査もなんとか実施することができました。今後も子どもたちに

 は健康管理には十分留意するよう働きかけていきたいと思います。

さて、前号で「１１月は自分の将来を考える月です」と書きましたが、１１月９日(木)に第３学年で進

路説明会を行いました。ご多用の中、おいでくださいました保護者の皆様、誠にありがとうございました。

また、１１月１０日(金)には、子どもたちが自分の生き方や将来について考える契機となることをねらい

 とした教育講演会を実施しました。

明日、明後日は第２学年で職場体験学習を実施します。子どもたちが体験を通してたくさんの学びを得

 て戻ってくることを楽しみにしています。

 

 

 

　　１１月５日(日)の石巻市総合防災訓練日に、避難訓練と防災学習、

　引き渡し訓練を行いました。子どもたちの避難行動は大変立派でした。

　引き渡し訓練につきましては、実際に実施してみないと分からなかっ

　た課題がいくつか見られましたので、学区の各小学校と情報交換しな

 　がら課題を整理し、今後の改善に生かしていきたいと思います。

　　ご多用の中、引き渡し訓練にご参加くださいました保護者の皆様、

　ご協力ありがとうございました。  〈頭部を守るシェイクアウト訓練〉

 

 

 

　 〈ルーセントカップ宮城県中学校ソフトテニス東和大会〉 　 〈河北新報　新聞記事コンクール「論説の部」〉 

　【女子団体】 第２位　女子ソフトテニス部 　 優秀賞　川口莉歩さん(３年) 

　 〈まちや川をきれいにする運動「作文部門」〉　  　 奨励賞　(３年)伊藤蓮人くん、遠藤佳祐くん 

　　石巻市長賞　伊藤晃人くん(３年) 　　遠藤まおさん、近江あかりさん、千葉葵日さん 

　　　※11月3日の石巻市環境フェスタでパネラーとして参加 　　中村陸雅来くん、本多　皓さん、伊藤紗来さん 

　　石巻市教育長賞　遠藤まおさん(３年) 　　井上稀翔さん、及川弘輔くん、加藤大晴くん 

　　石巻市地域連携会議会長賞　阿部蒼空さん(２年) 　　木村陽咲さん、佐藤華音さん、三條　凛さん 

　　優秀賞  川上　奏さん(２年) 　　鈴木那菜さん、水澤月依さん、遠藤　蕾くん 

　　　〃　　古藤野實さん(１年) 　　大出倖也くん、片桐鉄生くん、串山心遥さん

―石中心得―

自主 自律 品位

防災学習を行いました

　 　 　 石中生のチャレンジ！　 　 　



 

 

 

　１１月１０日(金)に教育講演会を行いました。石中の教育講演会とは、様々な分野でお仕事をされてい

る職業人の方々から、ご自身がその職業に就いたいきさつ、仕事内容、大切にしていること、中学生に伝

えたいことなどについて石中生にお話ししていただく行事で、平成１８年度から実施してきました。コロ

ナ禍のために令和２年度から途絶えていたのですが、昨年度、東京石中会の加藤友也会長にお願いし、今

 年度復活する運びとなったものです。

　第Ⅰ部と第Ⅱ部に分けて計画し、東京石中会様(石中同窓生の中で主に東京方面にいらっしゃる方々で

 組織されている会)からご紹介いただいた講師の方からお話をいただく基調講演が第Ⅰ部です。

　今年度の基調講演の講師は、本校第２９回生の久保眞治様をご紹介いただきました。久保様は、国連難

民高等弁務官事務所(ＵＮＨＣＲ)職員として長年難民支援に尽力されてきた方で、「国連と難民保護～知 

って欲しい５つのギモンとヒント」という演題でご講演を賜りました。生徒の司会で進行し、講演後の「ふ 

 れあいの時間」では、生徒たちから様々な質問も

 出て、有意義な時間となりました。

 　第Ⅱ部は分科会として、地元でお仕事をされて

 いる同窓生の方々を中心に講師をお願いして、各

 分科会ごとに生徒に講話をしていただくというも

 のです。今年度は、石中同窓会事務局の木村美保

 子様にも講師の選定にご協力をいただいて、次の

１０分科会を設定することができました。 　  〈基調講演の様子〉 　　　〈分科会の様子〉

分科会 講師・演題 分科会 講師･演題

１ 阿部太一氏【(株)イトナブ　教育部】 ６ 後藤　峻氏【(株)ソーワダイレクト　常務取締役】 
　演題「人生はコードのようなもの！」 　演題「未来を切り拓く『人間力』について」

２ 佐々木成美氏【ＮＨＫ仙台放送局　アナウンサー】 ７ 遠藤一恵氏【(株)マルフジ運輸　代表取締役】 
　演題「『伝える』ということ」 　演題「たくさんの出会い」

３ 木村英勝氏【(有)キムラふとん店　専務取締役】 ８ 櫻井佳代子氏【緑ヶ丘ひかり保育園　園長】 
　演題「眠りから日本を元気に」 　演題「得意を生かして役に立つ！」

４ 阿部紀代子氏【(株)八幡家　代表取締役】 ９ 木村亜梨沙氏【(株)ゼン・インターナショナル　取締役】 
　演題「人と猫と暮らす街」 　演題「挑戦！」

５ 齋藤祐司氏【(株)齋武商店　代表取締役社長】 １０ 中川政治氏【3.11メモリアルネットワーク　専務理事】 
　演題「時をかけるリサイクル」 　演題「京都から海外へ、石巻から全国へ～命を守る仕事で、命を守れる石巻へ～」

　それぞれの分科会の講師の方々から個性あふれるお話を頂戴し、子どもたちにとって実りある時間とな

りました。講師の皆様には、公私ともにご多用の中、石中生のためにご準備くださいまして誠にありがと

 うございました。教職員一同心より感謝と御礼を申し上げます。

 

 

 

　　コロナ禍の中で、ＰＴＡ行事が実施できない年が続いていましたが、１１月１２日(日)に４校(石巻　

　中、石巻小、山下小、大街道小)ＰＴＡ球技大会が開催されました。今年度は山下小が主管で、石巻中　

　を会場に、ソフトボール競技とビニールバレーボール競技に分かれて行われました。石巻中学校父母教　

　師会チームは残念ながらどちらの部も優勝することはできませんでしたが、勝つことへの執着よりも、　

　この行事のねらいである“親睦”を大切にして、石中チームみんなが楽しめる活動になったと思います。 

　　　　　　　　　　　　（写真なしですいません。写真撮影担当教職員を決めておらず、撮り損ねました……。）

教育講演会を行いました

４年ぶり ４校ＰＴＡ球技大会開催


